

# COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Mise en valeur de l'arbre

# Brossard adopte son premier plan stratégique et d'intervention en foresterie urbaine

**Brossard, mercredi 17 avril 2024** – Les membres du conseil municipal de Brossard ont adopté le tout premier plan stratégique et d'intervention en foresterie urbaine lors de la séance du conseil municipal du 16 avril. Ce nouvel outil jette les fondements qui permettront à la Ville de définir les stratégies et de cibler des actions prioritaires à entreprendre pour améliorer le couvert forestier sur l'ensemble du territoire. Au terme de ce plan, la Ville s'engage à ce que l'on retrouve autant d'arbres que de citoyens sur le territoire.

Le plan stratégique et d'intervention en foresterie urbaine présente les principales caractéristiques de la canopée brossardoise en plus d'énumérer les forces, les faiblesses et les opportunités qu'offre le territoire. Il définit également la vision de la Ville sur le sujet, le document offre un plan d'action qui poursuit l'atteinte de trois (3) principaux objectifs :

1. Protéger, entretenir et mettre en valeur les arbres déjà en terre.
2. Favoriser la plantation à l'échelle du territoire.
3. Sensibiliser, éduquer et favoriser la participation citoyenne.

« Brossard a la chance de posséder une foresterie jeune et en bonne santé qui lui confère de nombreuses opportunités. L'adoption du premier plan stratégique et d'intervention en foresterie urbaine démontre notre engagement à bâtir un avenir plus vert et plus durable. Sa réussite sera le fruit de travail et d'investissements qui permettront notamment de réduire les îlots de chaleur et de bonifier la canopée. Il en résultera un milieu de vie sain et enviable pour les générations à venir », a mentionné la mairesse Doreen Assaad.

Pour sa part, la conseillère municipale et présidente de la Commission de l'environnement et du développement durable, Sophie Allard, a remercié les parties prenantes qui ont participé à l'élaboration du nouveau plan : « Je tiens à souligner la précieuse collaboration des différents intervenants issus de la Ville, de la population ainsi que du secteur des industries, des commerces et des institutions. C'est grâce à l'implication de toutes et de tous que nous pourrons entreprendre des actions concrètes dans le but de créer une foresterie urbaine plus riche et plus résiliente sur l'ensemble du territoire. »

## Une commémoration lors du Jour de la Terre

La Ville compte profiter de la tenue du Jour de la Terre, le lundi 22 avril prochain, pour poser une action qui confirmera son engagement en foresterie urbaine. Ce geste symbolique reflétera deux des objectifs du plan, soit de favoriser la plantation à l'échelle du territoire et d'encourager la participation citoyenne.

**Bas de vignette :** Les membres du conseil municipal de Brossard ont adopté le tout premier plan stratégique et d'intervention en foresterie urbaine lors de la séance du conseil municipal du 16 avril. Le document est disponible au [brossard.ca/pfu](http://brossard.ca/pfu).